



**ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA CELEBRADA  
POR  
EL EXCMO. AYUNTAMIENTO PLENO  
EL DIA 8 DE JUNIO DE 2015**



**CONSTITUCIÓN**

<b>Fecha:</b>	8 de Junio de 2015
<b>Lugar:</b>	Salón de Plenos
<b>Hora de Comienzo:</b>	13:00
<b>Hora de Terminación:</b>	13:22
<b>Carácter:</b>	Extraordinaria
<b>Convocatoria:</b>	Primera

**ASISTEN:**

D Concepción Gamarra Ruiz Clavijo, Alcaldesa.

D. Pedro Manuel Sáez Rojo, Concejal.

D. Javier Merino Martínez, Concejal.

D. María del Mar San Martín Ibarra, Concejal.

D. Miguel Angel Sáinz García, Concejal.

D. Felipe Royo Fernández, Concejal.

D. María del Pilar Montes Lasheras, Concejal.

D. Paloma Corres Vaquero, Concejal.

D. Augusto Ibáñez Sacristán, Concejal.

D. Jesús Ruiz Tutor, Concejal.

D. Angel Sáinz Yangüela, Concejal.

D. María Elena Eguizábal Marín, Concejal.

D. Beatriz Arráiz Nalda, Concejal.



D. Rodolfo Rubio Martínez, Presidente del Pleno.

D. Miguel Angel Merino Fernández Pinedo, Concejal.

D. Pedro Muro Martínez, Concejal.

D. María Pilar Criado Fernández, Concejal.

D. Vicente Urquía Almazán, Concejal.

D. Inmaculada Sáenz González, Concejal.

D. Domingo Antonio Dorado García, Concejal.

D. Concepción Julia Arribas Llorente, Concejal.

D. Atilano De la Fuente Ibáñez, Concejal.

D. Sara Alba Corral, Concejal.

D. José Luis Prado Prado, Concejal.

**EXCUSAN SU ASISTENCIA:**

D. Carlos Navajas Zubeldía, Concejal.

D. Alfredo Iturriaga Ayala, Concejal.

D. Concepción Bravo Ibáñez, Concejal.

**OTROS ASISTENTES:**

. D<sup>a</sup> Mercedes López Martínez, Secretaria General del Pleno





**ORDEN DEL DÍA**

SESIÓN EXTRAORDINARIA A CELEBRAR POR EL/LA PLENO EL DÍA 08/06/2015 A LAS 13:00 HORAS

APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR

1. Aprobación de Actas de sesiones anteriores



**ACUERDOS ADOPTADOS**



**APROBACIÓN ACTA SESIÓN ANTERIOR**

**1.- APROBACIÓN DE ACTAS DE SESIONES ANTERIORES**

El Ayuntamiento Pleno acuerda aprobar las siguientes actas de sesiones anteriores:

- 1 de Abril de 2015, de carácter ordinario
- 25 de Abril de 2015, de carácter extraordinario
- 7 de Mayo de 2015, de carácter ordinario

### **DELIBERACIÓN Y VOTOS**

De conformidad con lo dispuesto en el Art. 36 del Reglamento de Organización y Funcionamiento de las Corporaciones Locales, el presente Pleno ha sido convocado para la aprobación de actas anteriores a la presente fecha.

**Señor Presidente:** Buenos días vamos a dar comienzo a la sesión extraordinaria a celebrar por el Ayuntamiento Pleno el día 8 de junio de 2015.

**Señora Secretaria:** Buenos días. De conformidad con lo dispuesto en el artículo 36 del Reglamento de Organización y Funcionamiento de las Corporaciones Locales, el presente Pleno ha sido convocado para la aprobación de actas anteriores a la presente fecha.

Las actas objeto de aprobación son: 1 de abril del 2015 de carácter ordinario, 25 de abril de 2015 de carácter extraordinario, 7 de mayo de 2015 de carácter ordinario.

**Señor Presidente:** Con el voto a favor de los dos grupos municipales se aprueba.

No hay más asuntos en el orden del día.

Señor Dorado tiene la palabra.

**Don Domingo Dorado:** Como Portavoz del grupo socialista y puesto que es el último pleno que realizamos en esta legislatura, en función de que alguno también nos vamos, y tampoco vamos a tener ocasión... es la Corporación en la que más vamos a cambiar, 17 concejales nos vamos y por lo tanto, entrarán otros 17 nuevos.

Quiero agradecer primero a mi grupo, el trabajo que ha realizado que creo que ha sido un trabajo ímprobo, bien hecho, responsable, que nos ha tocado estar en la oposición pero a la mayoría también nos tocó en la legislatura anterior, en el gobierno. Por lo tanto, hemos visto los dos puntos de vista. Tenemos satisfacción por el trabajo realizado por el grupo socialista, desde el punto de vista de su Portavoz. Hemos representado a los ciudadanos de Logroño, como nos pidieron, tanto a los que nos votaron como a los que no nos votaron.

Agradecimiento también los concejales del Partido Popular puesto que creo que todos hemos estado en el mismo barco defendiendo los intereses de los ciudadanos, cada cual desde el punto de vista que creíamos oportuno, pero todos con honestidad de defender lo que creíamos oportuno. Quiero pedir a los concejales del Partido Popular que disculpen si alguna vez el tono no ha sido el adecuado, pero creo que todos hemos cumplido con nuestra obligación y todos tenemos que estar satisfechos con los errores y aciertos que pudimos tener. Creo que es una legislatura que deja buen sabor de boca por lo menos a este Portavoz.

Gracias también a los medios de comunicación que nos han aguantado estoicamente todos estos años, pero sobre todo nos han permitido que podamos llegar a los ciudadanos de Logroño.

Gracias también a los funcionarios que han tenido, no solamente que estar aquí, viendo lo que decíamos sino pasar las actas que es un trabajo todavía más arduo.

Gracias a Herminia y Maria, que se acaban de ir, y las hemos tenido casi siempre como fijas.

Gracias también a los ciudadanos que nos han escuchado unas veces en el Pleno y otras por la página web.

Nada mejor que dar esta muestra de que hemos estado colaborando todos de una u otra manera desde la oposición, desde el gobierno,... Esto realmente es una democracia y todos nos tenemos que felicitar por ello.

Muchas gracias a todos.

**Don Javier Merino:** En la misma línea que decía el Portavoz del Grupo Municipal Socialista, desde el Grupo Municipal del Partido Popular queríamos aprovechar este Pleno y estos minutos para agradecer y despedir una de las legislaturas más intensas que ha podido vivir el Ayuntamiento y creo que una de las corporaciones de las que más orgullosos se pueden sentir de los logroñeses, que ha tenido este Ayuntamiento.

El ambiente ha sido muy correcto, salvo alguna excepción, como se dice en el argot deportivo, fruto del calentamiento del partido. Pero sin la falta del respeto hacia las personas y los concejales que representamos al resto de los ciudadanos, en este caso por estas dos diferentes opciones políticas.

Para nosotros la satisfacción de una legislatura en la que hemos logrado muchos acuerdos y muchos de ellos por unanimidad, creo que esto ha sido muy importante y quizás eso nunca es un titular de un periódico, pero es muy importante para todos nosotros que hemos conseguido cumplir la voluntad de los ciudadanos que nos dieron hace cuatro años en las urnas.

Una satisfacción el haber podido compartir con ustedes y vosotros estos escaños. El Partido Popular hemos intentado hacerlo lo mejor que sabíamos la labor que nos encomendaron los logroñeses, seguramente con muchos errores y aciertos, pero siempre sabiendo que ser concejal de tu pueblo es de las cosas más importantes que te puede pasar en esta vida. Esto es un sentimiento que todos tenemos y en el que, en este momento en que muchos de los concejales hoy presentes dejarán de serlo a partir del sábado que viene, es algo que hay que llevar siempre grabado a fuego en la piel. Desde el grupo municipal queríamos despedir a todos en general pero en especial a concejales con ciertos galones por ese currículum o por ciertos años en esta casa y en esta institución. No quisiera dejarme a ninguno pero desde el Partido Socialista: Atilano, Concha, Inma, Vicente, Domingo, Pilar, sois personas que habéis llevado aquí muchísimos años,

galones de los que algunos hemos aprendido también ese arte de la oratoria en un pleno o también la intensidad con la que hay que defender el postulado que cada uno debemos defender.

En el caso de mi grupo, el Partido Popular, despedir a concejales con galones importantes como el Presidente del Pleno: Fito para todos, que creo que ha ejercido su labor no sólo profesionalmente muy correcta sino con una manga ancha muy importante que ha permitido debates intensos entre el gobierno y oposición. Además de en ese currículum haber sido Concejales de casi de todo. Una de las personas que también deja huella y quedará no en el salón de retratos pero si en el aula de citas célebres vinculadas a esta ciudad. Dejará huella en esta institución. Concejales que no con tantos galones o años de currículum como puede ser: Augusto, una de las personas que logró el mayor acuerdo en el Pleno con ese apoyo a la ciudad europea del deporte. Hay que destacar ese afán colaborador que ha tenido Augusto.

Pedro, con esa intensidad y ese ímpetu por sacar las mejores fiestas. Conchi, que en estos momentos nuestra por tener que hacer una representación en el Congreso de los Diputados, una persona que nos dejara y ha dejado mucha huella. Miguel Angel Merino, que también se incorporó en la última legislatura pero ha sabido muy bien dejar el pabellón de Varea bien alto. Elena, con esa presencia en la calle que a nadie ha dejado impasible, ha ganado el cariño de la ciudad y de muchos que no la conocíamos. Felipe Royo, hombre que ha pasado por diferentes estamentos de la ciudad de Logroño y que yo he tenido el lujo de compartir horas en Logroño Deporte y en este caso ayudándome en esos aspectos que yo no controlaba tanto y que hemos podido hacer de esta legislatura el mejor año del deporte que hemos tenido. Alfredo Iturriaga, que no está pero que tiene que cumplir su labor de comerciante atendiendo a su comercio, otra de las personas que vamos a notar mucho su ausencia, no sólo el Partido Socialista sino el Partido Popular por ese apoyo que siempre hemos tenido. En nombre de todos los concejales, a pesar de cerrar una legislatura con mucha satisfacción y agradecimientos, es un día triste porque como decía el portavoz del grupo socialista, sois muchos que nos dejaréis pero creo que vamos a tener vuestro apoyo y pedimos vuestro apoyo en la calle para denunciar, apoyar y decirnos cómo hay que mejorar aspectos de nuestra ciudad, que es en definitiva para lo que trabajamos por encima de las siglas políticas.

Gracias.

**Señor Presidente:** En esta última sesión plenaria me gustaría, con permiso de la señora Alcaldesa, y como Presidente del Pleno, tener unos minutos más.

Cerramos una intensa legislatura, así que me gustaría agradecer a todos los compañeros de corporación su trabajo y su interés por seguir haciendo que Logroño una gran ciudad. También dar las gracias a todo el equipo de Secretaría General por su gran trabajo durante estos cuatro años conmigo. Gracias Mercedes.

Quiero agradecer también a todos los medios informativos su buen hacer por informar de los asuntos del Pleno a la ciudad en muchas ocasiones hasta altas horas de la noche. Asimismo tener un recuerdo cariñoso para Herminia, aunque esto no sea una despedida.

Muchos de los que aquí estamos nos despedimos del gran honor que supone ser Concejal, por ello creo que es el momento de valorar los años de dedicación a este Ayuntamiento, de pedir a los que se quedan que sigan luchando por la excelencia, en todas las áreas municipales, porque los logroñeses se merecen lo mejor de sus responsables políticos.

En esta misma línea quiero dirigirme a los que en esta misma semana se sentaran en este Pleno. A ellos les pido sentido democrático, respeto a la institución y un buen hacer de cara a los vecinos. Unas máximas con las que yo entré en este Ayuntamiento hace 20 años y que me han dejado ejercer tanto en el gobierno como en la oposición. Me senté por primera vez en este Pleno de la mano de Angel Salinas, Pedro Sanz y Jose Luis Bermejo que apostaron por un hombre que no sabía mucho de política pero que conocía todos los rincones de esta ciudad y valoraba mucho su gente. Más tarde Julio Revuelta renovó mi compromiso con esta tierra y una joven y muy preparada, apasionada por la política municipal, Cuca Gamarra, volvió a apostar por la experiencia. Ellos me han permitido canalizar mi pasión por Logroño en un intenso trabajo que me han dejado muchas alegrías y alguna preocupación. De esto último quien mejor lo sabe es mi familia. Mi mujer es la que más. Ahora espero recompensarla por tanto tiempo de ausencias y a mis hijos que han entendido mi pasión y han sabido tomar las riendas de nuestro negocio haciendo parte de mi trabajo. Como nunca he estado liberado, tantas veces he tenido que dejar en segundo plano por este Ayuntamiento.

Nunca he tenido dedicación exclusiva pero si exclusiva dedicación.

También quiero recordar a mi grupo municipal anterior del que quedaron raíces de mucha amistad y trabajo por esta ciudad. Me voy de este mundo de la política después de estar presidiendo este Pleno durante cuatro años. Una gran responsabilidad que te agradezco Cuca. Ha sido un honor no solamente presidir este Pleno si no haber compartido contigo todos estos años. Siempre podrás contar conmigo.

Espero desde la calle servir respirando una ciudad amable, llena de buena gente y estando muy orgulloso de un Logroño hecho por y para todos.

En lo que queda de año me quedan dos momentos de mucha alegría y felicidad. El primero será el sábado cuando te vea de Alcaldesa de esta ciudad. Logroño se merece una Alcaldesa como tu, lo necesita. El segundo momento tendrá que esperar hasta octubre que es cuando llegará Mateo y nos hará felices a todos.

**Señora Alcaldesa:** Muchas gracias Presidente. Para cerrar este Pleno que será el último Pleno, no el último Pleno de la legislatura porque hay un Pleno que celebraremos el próximo día 10 que es el Pleno Institucional que tendremos el honor de entregar las insignias de San Bernabé a tres logroñeses. Éste sí que es el último Pleno en el que podemos estar los concejales ejerciendo como servidores públicos.

Hace cuatro años un 11 de junio de 2011, tomamos posesión en este salón de plenos los 27 logroñeses que estamos aquí. Fundamentalmente lo que quiero hoy es dar las gracias a todos por el trabajo realizado a los 26. Sin duda alguna lo mejor que le puede pasar a alguno es ser Concejal de su pueblo. Eso es lo que nosotros hemos sido. Unos durante más tiempo otros durante menos. Algunos dejáis esta noble labor otros vamos a continuar y esperamos estar a la altura de las circunstancias y a la altura de las corporaciones que preceden a la que el sábado tomará posesión.

Sin duda alguna creo que hemos tenido nuestras diferencias y biológicamente somos 27 personas totalmente distintas e incluso distintos los unos de los otros aunque militemos en el mismo partido político. Creo que nos une algo y es el servicio público y el amor y el cariño a nuestra ciudad y el trabajo que hemos realizado por ella. Habremos tenido errores pero también hemos tenido muchos aciertos. Quiero reivindicar hoy los aciertos que ha tenido esta Corporación, los 27, se este donde se este. La noble labor del servicio público que es la política y que yo aprovecho este Pleno para reivindicar la necesidad de los políticos, de los buenos políticos y de la vocación de servicio en la vida pública, sin duda alguna hemos tenido muchos aciertos. Hemos puesto lo mejor de nosotros mismos. Cuando nos hemos confundido no ha sido con el ánimo de hacer algo negativo sino con el ánimo de estar convencidos de que eso es lo mejor que podíamos plantear.

Como Alcaldesa os doy las gracias a los 26 por la labor que hemos desarrollado entre todos. Sobre todo os deseo a todos que lo mejor para el futuro allí donde nos corresponda estar a cada uno de nosotros. Estoy convencida de que es un futuro en el que seguiremos caminando juntos porque lo bueno de este Pleno y de este Ayuntamiento es que siempre sabe estar por encima de la sigla política a la hora de establecer buenas relaciones. Siempre, la ciudad y la lealtad a la institución ha presidido todos y cada uno de las corporaciones que ha habido en la historia de esta ciudad.

Os deseo a todos lo mejor en el futuro. Estoy convencida de que vamos a seguir caminando juntos en muchos ámbitos, con lo cual, seguiremos disfrutando de ese orgullo de ser logroñeses, de ese orgullo y ese vínculo que es el haber sido concejales de una corporación juntos en la historia de esta ciudad. Indudablemente, eso, estemos donde estemos cada uno en el futuro queda ahí y esos lazos nunca se rompen.

Muchísimas gracias por todo ese trabajo. Por el trabajo bien hecho. Por la vocación de servicio, por el sacrificio que hemos realizado y por haber dado lo mejor de nosotros mismos y por creer en la política como una herramienta útil a la sociedad como algo necesario para transformar las cosas y para mejorar el día a día de nuestros vecinos.

Para algunos también termina parte de vuestra labor, unas más largas y otras más breves, pero sin duda alguna creo que todas son positivas y han sido muy gratificantes. A mí que me ha tocado trabajar con todos vosotros me siento satisfecha de los compañeros que tenido y en este sentido como os decía al principio muchas gracias a todos. A los que lleváis 20 años que sois algunos, sin duda alguna, nos echareis de menos, pero os animo a que sigais viniendo por aquí y a que no os despegueis de nuestro lado. Governe quien governe que nadie se despegue de esta institución que todos somos necesarios y porque la experiencia y la sabiduría de quien ha pasado por este



salón de plenos y por quien ha estado en la batalla política entre comillas, será necesario para que la serenidad, reflexión, la mesura, la templanza esté siempre presente en el futuro de quienes ocupen estas nobles sillas que son los concejales del salón de plenos del Ayuntamiento de Logroño.

Muchas gracias a todos y seguimos en este largo camino en otros ámbitos porque la política no es sólo ser Concejales de un Ayuntamiento. Es el servicio público y es mucho más amplio con lo cual seguimos coincidiendo.

Quiero agradecer en esta legislatura la labor de los medios de comunicación que han permitido que lo que aquí se hablaba, se debatía, se aprobaba, y por tanto, se ponía en marcha, se haya trasladado todos y cada uno de los logroñeses a los que representamos y por tanto hacéis una labor inestimable e importantísima. Muchísimas gracias por toda esa labor a lo largo de toda esta legislatura. A la Secretaría General y a quienes están detrás de estos grupos políticos como son nuestras secretarías de los grupos que han hecho una gran labor.

**Señor Presidente:** No hay más asuntos en el orden del día pero quiero felicitar San Bernabé porque vamos a tener la suerte de vivirlo este primer año que este interés turístico nacional. Muy buenas fiestas a todos.

Se levanta la sesión.

El asunto del orden del día ha sido aprobado por unanimidad



De todo lo que antecede doy fe y extiendo como Secretario la presente acta en 14 folios mecanografiados y numerados.

**Presidente del Pleno**

Rodolfo Rubio Martínez

**Secretaria General del Pleno**

Mercedes López Martínez